

出 会 い

平成 27 年 6 月 26 日

1 年 F 組 学級通信 No.11

いざ、クリーン作戦！！

期末テストが終わってからクリーン作戦を行いました。
1 F が担当したのは、グラウンドの弓道場付近でした。

その場所には雑草が生い茂っており、みんな必死にな
って雑草を抜き、ゴミ袋へと入れていました。先生も一
緒に雑草を抜きましたが、晴天に恵まれたこの日、抜く
たびに汗が出てくるような暑さでしたね。テスト後に、
ちょっとした良い運動ができたのではないのでしょうか。
全部の草は取りきれませんでした、ごみ袋 5 枚を草で
いっぱいにすることができました。



なかには、2 人以上で協力して草を抜いている子もいま
したね。まるで絵本の「おおきなかぶ」を連想させるよう
な姿でした。みんなで協力して活動できたことがとても良
いことと感じます。

今回のクリーン作戦をきっかけに、みなさんの身の回り
のちょっとしたゴミを拾う習慣を身につけて欲しいと思
います。身の回りの環境を正す習慣が身につけば自ずと周
りを見る力が生まれると考えるからです。教室や廊下など、
まだまだ気にすれば拾えるゴミはたくさんありますよ！



【保護者の方へ】

先日は、保護者懇談会アンケートへのご記入ありがとうございました。

お忙しい中、時間をつくって来校して頂きますので、充実した懇談会にしたいと考えております。10 分間と
やや短い時間ですが、お子さまの学校での様子などをお伝えします。気になる点などありましたら、懇談会で聞
いて頂ければと思います。